

Pendidikan Biologi Tampil pada Edufair 2015 SMAN 5 Surakarta

Jumat-Sabtu (18-19/12/15) Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Muhammadiyah Surakarta memenuhi undangan untuk mengikuti Edufair yang diadakan oleh SMA Negeri 5 Surakarta. Kegiatan tersebut berlangsung dua hari jam tujuh pagi hingga pukul dua sore. Program Studi (Prodi) Pendidikan Biologi menjadi salah satu Prodi yang mengikuti acara tersebut selain Prodi-prodi dari universitas lain.

Kegiatan tersebut bertujuan untuk meningkatkan hubungan antara SMAN 5 Surakarta dengan perguruan tinggi dan memfasilitasi siswa dalam mendapatkan informasi perguruan tinggi. Selain itu, Edufair 2015 juga berfungsi untuk mengisi waktu luang di saat waktu jeda sekolah setelah Ujian Akhir Semester (UAS). Oleh karena itu, pada saat kegiatan berlangsung, siswa sangat antusias mencari informasi ke kampus-kampus yang membuka stand. Siswa yang mengunjungi stand umumnya adalah siswa kelas XII yang menjelang lulus dari sekolah menengah. Mereka mencari informasi untuk persiapan dan pertimbangan masuk ke perguruan tinggi. Banyak di antara mereka yang menanyakan biaya kuliah dan jurusan yang ditawarkan di universitas.

Prodi Pendidikan Biologi, pada saat EDUFAIR tersebut, memamerkan hasil praktik mahasiswa. Hasil praktik yang dipamerkan di antaranya adalah hasil praktik budidaya jamur, budidaya tanaman, praktik pengembangan praktiklum di sekolah, praktik computer, dan pengolahan limbah organik. Pada stand Prodi Pendidikan Biologi disajikan produk berupa jamur, terrarium (tanaman di dalam botol), tanaman hasil hidroponik, pupuk organik, LKS karya mahasiswa, dan media belajar biologi yang sangat interaktif. Siswa, guru, dan bahkan orang tua siswa sangat tertarik akan produk tersebut dan beberapa dari

mereka membeli produk karya mahasiswa.

Selain stand, Prodi Pendidikan Biologi juga diperkenankan menyampaikan profil universitas dan program studi di hadapan Siswa dan orangtua siswa di SMAN 5 Surakarta. Kegiatan tersebut berakhir hari Sabtu siang. Segenap civitas akademika Pendidikan Biologi menganggap kegiatan tersebut sangat bermanfaat.